
平成２７年 第５回 玖珠町議会定例会 一般質問表（傍聴者用） 
 

１２月１４日（質問順１番～４番）                 【№ １】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

1 石井龍文 

農業施策について 

(1) 農地集積の現状と今後の取り組みにつ

いて 

(2) 土地利用型農業もコストダウンに限界

があるが、大区画圃場整備の考えはあ

るのか伺う。 

(3) 販売力強化策の取り組みについて伺

う。 

担当課長 

消防団員の確保と処

遇改善について 

(1) 定員割れをしているが、団員の増員対

策について伺う。 

(2) サラリーマン団員の出動について、会

社等に要請を行っているのか伺う。 

担当課長 

2 

 
中尾 拓 

観光の拠点豊後森機

関庫公園の施設・環

境整備について 

(1) 今後の施設整備、スケジュールについ

て 

(2) 維持管理方針について 

(3) 入場料について 

(4) ロケーションが素晴らしいが、隣接す

る田にレンゲソウを咲かせたらどう

か。田の持ち主に協力依頼ができない

のか。 

(5) 自転車がブームになってきているが、

公園をスタート地点として、R387 号

を自転車のツーリングのコースとして

PRしたらどうか。 

(6) 経常収支比率が高くならないような施

設管理運営をどのように考えているの

か。 

町 長 

担当課長 

新中学校の教育方針

について 

(1) 教育理念は分かるが、ローカルな教育

方針を具体的に早く示すべきではない

か。今後のスケジュールも含めて考え

を伺う。 

(2) 子育て及び教育満足度ナンバーワンの

まちづくりについて、若者の定住につ

なげるためにも独自性のある教育方針

をいかした地方創生に取り組む考えは

ないのか。 

教育長 

担当課長 



 

 

 

【№ ２】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

2 中尾 拓 

限界集落対策につい

て 

（今回は日出生地域

を問う） 

(1) 全体的な限界集落対策について 

(2) 日出生地域の将来の青写真はあるの

か。 

(3) 防衛省が買収した土地を将来どのよう

に活用するのか、町に協議はあったの

か。 

(4) 厳しい中でも、若者ややる気のある農

家が牛、トマト、椎茸、6 次産業でも

頑張っているが、何か助成策は考えら

れないのか。 

(5) 日出生に計画の小水力発電所の進捗状

況は。 

町 長 

担当課長 

3 宿利忠明 

健康ウォーク事業に

ついて 

(1) 現在の登録人数について伺う。 

(2) 登録の簡素化はできないか伺う。 

(3) 年齢制限について伺う。 

町 長 

担当課長 

地方創生について 

(1) 地域活性化、地域住民生活等緊急支援

交付金について伺う。 

(2) 認可されなかった三日月の滝公園事業

について伺う。 

(3) 認可されなかったことについて、検証

はされたのか伺う。 

(4) キッチンカーがサービスカーになった

理由を伺う。 

町 長 

担当課長 

グランドデザインに

ついて 

(1) 水戸岡氏との契約が 11 月で終了する

が、今後のことを伺う。 

(2) 豊後森機関庫ミュージアムを含めて、

機関庫の活用を伺う。 

町 長 

担当課長 

台湾の観光文化博覧

会について 

(1) 概要を伺う。 

(2) ジャンボこいのぼりの計画の安全性を

伺う。 

担当課長 

玖珠町青少年国際交

流について 

(1) ホームステイ宅の決定について伺う。 

(2) 同じ州や市に決まっているのか伺う。 

(3) アメリカの子どもを受け入れる事はで

きないのか伺う。 

担当課長 
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質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

4 
松本 

真由美 

季節性インフルエン

ザ予防対策について 

(1) 予防接種法改正(平成 6 年)から本町に

おける予防対策の取り組みについて 

(2) 成分増加による 65 歳以上定期接種者

の自己負担の増額はないか。また、県

下の状況は 

(3) 学童の集団発生防止や 65 歳以下任意

接種者に町単独助成はできないのか。 

町 長 

担当課長 

町道除雪対策につい

て 

(1) 自助努力による塩化カルシウム散布等 

が主と思われるが、中山間地域におけ

る除雪作業はどのようにしているの

か。 

(2) 高齢者が増加する中、自助努力も限界 

があるが業者に除雪作業委託はできな

いのか。 

町 長 

担当課長 

「道の駅」童話の里

くす直販組合の状況

について 

(1) オープンして 6 年が経過しているが、

会員登録者と実働出荷員数は何名か。

また、変動はないのか。 

(2) 「品揃えの充実」が当初から懸念され

ていたがどうなのか。また、ビニール

ハウス事業による効果はどうなのか。 

(3) 出荷のための「道の駅」「JA プラザ」

が共同運営する「農産物収集車」の運

行はできないのか。 

町 長 

担当課長 

地域公共交通につい

て 

(1) ふれあい、小型乗合、まちなか循環バ

ス等の過去 5年間の運行、収支状況は。 

(2) 赤字解消対策の取り組みについて 

(3) デマンド型交通の導入はどうなのか。 

(4) 中学校統合を視野に入れ、(1)の各種実

施事業を包括して、全町民が利用でき

る「デマンド型交通」を軸にして町の

地域公共交通計画の見直しが必要では

ないのか。 

町 長 

担当課長 

 
 


